

**édicule réaffecté du Bugnon  
ouverture du bar café le « Caffè Strada »**

Soucieuse de valoriser le patrimoine communal et de contribuer à l'animation des quartiers, la Ville de Lausanne transmettra les rênes de l'édicule du Bugnon à Monsieur Louis Costantini dès le 21 décembre. Cet ouvrage, témoin de l'histoire du quartier, changera de visage et s'appellera désormais le « Caffè Strada ». Ce nouveau bar café à l'italienne proposera divers cafés et viennoiseries.

Situé au croisement de la rue du Bugnon avec le chemin des Falaises et la rue Pierre-Decker, l'édicule du Bugnon prendra prochainement le nom de « Caffè Strada ». Son gérant, Monsieur Costantini, y servira essentiellement des cafés et viennoiseries à l'emporter ou à consommer sur une petite terrasse. Les produits bios et de proximité seront privilégiés et les cafés seront issus du commerce équitable. Le conditionnement des produits sera respectueux de l'environnement.

L'emplacement est propice à ce genre de commerce et deviendra certainement un lieu d'échange et de proximité puisqu'établi près du CHUV et à proximité de la station du M2. Son ouverture est prévue le 21 décembre 2015.

La Ville de Lausanne lançait en juillet 2014 un appel d'offres en vue de sélectionner les futurs exploitants de trois édicules désaffectés. En janvier de l'année suivante, la Municipalité entérinait le choix du candidat pour l'édicule du Bugnon.

La direction des travaux

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Olivier Français, directeur des travaux, 021 315 52 00**

Lausanne, le 17 décembre 2015